



Proyecto de bioprocesadores de Caja Los Andes evitó enviar 1.453kg de residuos a relleno sanitario



En línea con sus compromisos sostenibles, Caja Los Andes implementó bioprocesadores en todos los restaurantes de su red hotelera, una de las más grandes de Chile. Estos equipos aceleran la descomposición de los residuos orgánicos a través de la incorporación de microorganismos y de un eje rotor el cual se encarga de mezclarlos con los residuos. Desde la implementación de la iniciativa en abril de este año, se han logrado evitar enviar a relleno sanitario 1.453 kg de residuos orgánicos, transformándolos en 291 kg de abono sólido, el cual es utilizado en sus jardines, nutriendo y fortaleciendo la tierra utilizada.

Este proyecto va en línea con la estrategia de sostenibilidad de la caja de compensación, que tiene entre sus metas alcanzar la carbono neutralidad para el 2040 y reducir en un 90% los residuos que terminan en rellenos sanitarios.